
教育委員協議会を開催しました。               令和２年度 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 丹波市教育委員会では、教育委員会における審議の活性化や委員の資質向上のため

の教育委員協議会を開催しています。 
 

７月 28日（火）：廃校利活用現地視察、所管施設見学、施設訪問【青垣地域】 
          （芦田集学校・青垣いきものふれあいの里・兵庫県森林動物研究センター） 

12月 22日（火）：社会教育委員との意見交換 

社会教育委員と『コミュニティ・スクールの推進について』をテーマに意見交換

会を開催しました。 

青垣地域の施設を訪問しました。 
・廃校の利活用について【芦田集学校（旧芦田小学校）】 
・所管施設の見学【青垣いきものふれあいの里】 
・施設訪問【兵庫県森林動物研究センター】 


